

ABSTRAK

SISTEM INFORMASI PEMBAYARAN UMROH DAN HAJI PLUS BERBASIS WEB DI BAROKAH MADINAH

Oleh

Irma Darmawati

14311145

Barokah Madinah adalah suatu lembaga jasa yang bergerak dibidang *tour and travel* yang bertempat di Jalan Cut Nyak Dien Nomor 62 Palapa, Tanjung Karang Pusat Kota Bandar Lampung. Proses pembayaran pada Barokah Madinah memberikan tiga tahapan untuk calon jamaah umroh yaitu pembayaran pertama dan pelunasan dan dua tahapan untuk calon jamaah haji. Berkembang pesatnya teknologi dalam instansi perusahaan pasti membutuhkan suatu sistem informasi dalam menjalankan aktivitas kerjanya sehingga membuat proses pembayaran semakin baik.

Peningkatan jumlah calon jamaah setiap tahunnya mengharuskan petugas administrasi memberikan pelayanan yang cepat dalam menjalankan aktivitas bisnisnya. Barokah Madinah saat ini sudah menggunakan sistem untuk pengolahan data informasi perusahaan berupa *microsoft excel* namun masih sering terjadi kendala pada saat pimpinan membutuhkan data dikarenakan pimpinan harus mengcopy terlebih dahulu file *excel* kepada bagian admin, dan jika ada perubahan data pimpinan tidak mengetahui data perubahan tersebut jika belum mengcopy data terbaru tetapi belum menggunakan sistem informasi berbasis website. Permasalahan yang ada saat ini calon jamaah haji dan umroh diharuskan untuk mendaftar terlebih dahulu ke perusahaan dan jamaah belum mengetahui biaya pendaftaran jika belum datang ke perusahaan. Setelah melakukan pendaftaran jamaah diharuskan membayar uang pendaftaran dan uang muka di perusahaan sesuai dengan pilihan jamaah apakah akan melakukan umroh atau haji. Dengan adanya pembayaran berbasis website calon jamaah dapat melakukan pembayaran di Bank mana saja tetapi diharuskan untuk mengupload bukti transaksi pembayaran ke dalam sistem sebagai bukti bahwa calon jamaah sudah membayar.

Sistem aplikasi ini yang dirancang dengan menggunakan metode perancangan sistem UML (*Unified Modeling Language*), dan bahasa pemrograman yang digunakan yaitu PHP dengan database MySQL proses pembayaran umroh dapat diterapkan. Barokah Madinah memiliki kegiatan travel umroh dan haji di daerah bandar lampung. Namun, sampai saat ini belum ada sistem yang mengelola data tentang pembayaran umroh dan haji dengan adanya sistem ini mampu memberikan informasi transaksi dalam administrasi pembayaran sehingga memudahkan jamaah dalam melakukan pembayaran haji dan umroh. Hasil yang didapat dari pengujian blackbox pada Sistem Informasi Pembayaran Umroh dan Haji Plus Berbasis Web (Studi Kasus : Barokah Madinah) mendapatkan hasil bahwa setiap menu yang telah di ujikan dapat ditampilkan dan diimplementasikan.

Kata Kunci: Sistem, Informasi, Pembayaran, Umroh, Haji, Web, Barokah Madinah.